

**RANDONNEURS MONTBRISONNAIS** ■ Rencontre avec les coprésidents

## Un trek au Népal en projet pour 2025

En marge de son assemblée générale du 2 février qui s'est tenue salle de l'Orangerie, rencontre avec Gérard Gareil et Alain Béal, coprésidents du club des Randonneurs montbrisonnais, en poste depuis 2020, tois deux Chalmazellois de naissance et passionnés de randonnées.

■ **Comment se porte votre association ?** Le club a connu une belle progression en passant de 119 à 202 adhérents, ce qui le place en seconde position parmi les 70 clubs ligériens avec 191 licences à la Fédération française de randonnée pédestre (FFRP) et seul club fédéré des Monts du Forez. Désormais, nous disposons de trois sections : la randonnée pédestre avec 50 pratiquants, la marche nordique très prisée des jeunes avec 103 personnes et la rando santé lancée en 2022 qui, avec 49 marcheurs, a progressé de 75 % en un an.

■ **Recherchez-vous des coaches ?** En effet, pour chaque sortie, un à deux accompagnateurs ayant suivi la formation spécifique



**UN CLUB DYNAMIQUE.** Gérard Gareil et Alain Béal (à droite) évoquent avec passion : « nous débordons de projets pour 2024 ». *Jean-Louis*

dispensée par le Comité départemental de la FFRP doivent être présents. Des coaches sont en cours de formation pour la rando santé et la marche nordique. Nous lançons un appel aux bonnes volontés pour renforcer l'équipe.

■ **Quels ont été les temps forts du club en 2023 ?** Outre les marches hebdomadaires et les deux sorties habituelles de Pentecôte et de juillet, le club a proposé, grâce à sa nouvelle commission week-end et voyages, pas moins de six sorties

en 2023. À propos de la Rando de la fourme, qui a apporté 66 % des revenus du club, nous avons fait le plein l'an passé avec 1.595 marcheurs sur les quatre circuits proposés.

■ **Parlez nous des projets du club...** Nous débordons de projets pour répondre aux attentes du plus grand nombre et notamment des marches de 10 à 15 km en demi-journée sont envisagées en semaine. Cette année, nous proposerons une journée en vallée du Rhône le 10 mars, le week-end pascal dans le massif de la Sainte-Victoire, un week-end pour l'Ascension et trois jours dans le Chablais, début juillet. Nous allons faire évoluer le club vers le trekking, d'une voire deux semaines, avec un projet de six jours dans les Pyrénées espagnoles pour l'automne 2024. Un trek de 15 jours au Népal est à l'étude pour 2025. ■

■ **Contact/informations.** Alain Béal au 06.03.89.20.14, et Gérard Gareil au 06.71.09.50.93. Site Internet : [www.randonneurs-montbrisonnais.com](http://www.randonneurs-montbrisonnais.com) et courriel : [randonneurmontbrignon@gmail.com](mailto:randonneurmontbrignon@gmail.com)